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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2597/2017 )

Eingereicht am 30.10.2017 um 09:09 Uhr.

Fällung von unter der Baumschutzsatzung stehender Bäume

An der Ecke Königswortherstraße / Brühlstraße wurden in den vergangenen Wochen vier 
Bäume gefällt, deren Durchmesser bei über 50 cm lagen. An den zerlegten Baumstämmen 
waren keine Hinweise auf Schädigungen zu ersehen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 

1) Warum wurden diese großen Bäume an dieser Stelle entfernt?

2) Normalerweise werden Baumfällungen dem Bezirksrat vorab mitgeteilt. Warum geschah 
das diesmal nicht?
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